
○つくばみらい市定例教育委員会（平成２９年 ９月） 

 

１ 日時    平成２９年 ９月２５日（月） 午前８時５０分から 

２ 場所    教育委員会庁舎 ２階会議室 

３ 出席委員  教育長         福田 敏男 

委員          中島 正志 

委員          久下 伸子 

委員          八島 秀仁 

  委員          直井 修三  

４ 欠席委員  なし 

５ 出席職員  教育部長        井波 進 

学校教育課長      飯泉 勝宏 

学校教育課教育指導室長 長塚 和徳 

学校教育課課長補佐   天神 信光 

学校教育課課長補佐   鈴木 富夫 

学校教育課主査     石引 智宏 

伊奈給食センター所長  直井 仁志 

谷和原給食センター所長 間根山知己       

生涯学習課長      直井 和美 

生涯学習課課長補佐   八木 勝則 

スポーツ推進室長    関  正臣 

６ 傍聴人   なし           

７ 審議事項  議案第３４号 つくばみらい市文化財保存支援補助金交付要綱の一部を

改正する告示について 

 議案第３５号 準要保護の認定について 

 議案第３６号 指定校変更について 

        報告第１８号 つくばみらい市立給食センター調理等業務委託プロポー

ザル審査結果について 

報告第１９号 富士見ヶ丘小学校の校章について 

報告第２０号 後援申請について 
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【平成２９年 ９月定例教育委員会の開会宣言】 

【あいさつ】 

・中学校体育祭について 

・Ｊアラートについて 

本日もよろしくお願いします。 

それでは議事の進行につきましては教育長お願いします。 

議案第３４号「つくばみらい市文化財保存支援補助金交付要綱の一部を改
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正する告示について」説明お願いします。 

議案第３４号「つくばみらい市文化財保存支援補助金交付要綱の一部を改

正する告示について」資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし。 

それでは、異議なしということで議案第３４号「つくばみらい市文化財保

存支援補助金交付要綱の一部を改正する告示について」原案のとおり承認

します。続きまして、議案第３５号「準要保護の認定について」議案第３

６号「指定校変更について」の案件については、個人情報が含まれますの

で「秘密会」での進行といたします。傍聴人がおりませんのでこのまま続

けます。 

それでは、議案第３５号「準要保護の認定について」説明お願いします。 

議案第３５号「準要保護の認定について」資料に基づき説明する。 

以下，非公開。 

議案第３５号「準要保護の認定について」原案のとおり承認します。 

続きまして、議案第３６号「指定校変更について」説明お願いします。 

議案第３６号「指定校変更について」資料に基づき説明する。 

以下，非公開。 

議案第３６号「指定校変更について」原案のとおり承認します。 

以上で秘密会は終了しました。傍聴人はおりませんので進めます。 

続きまして、報告第１８号「つくばみらい市立給食センター調理等業務委

託プロポーザル審査結果について」説明お願いします。 

報告第１８号「つくばみらい市立給食センター調理等業務委託プロポーザ

ル審査結果について」資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

Ｂ社グリーンハウスの概略があれば教えて下さい。また、来年の４月開所

となっておりますが、事業費の提案見積額（３年間の合計額）とあります

がいつから３年間なのか教えて下さい。 

会社概要につきましては後程お持ちします。３年間は平成３０年４月～平

成３２年度までの３年間です。 

土浦市の給食センター、つくばみらい市ＳＭＣ社員寮の食堂などを運営し

ている会社です。 

少しそれるかもしれませんが今、大磯町で随分給食の外部発注で問題にな

っておりますが当市も幼稚園が外部発注になっております。幼稚園の評判

はいかがなものでしょうか。 

給食センターと比べた場合、デリバリー方式になっておりますので暖かさ

とか比べると給食センターの方が美味しいと先生方から聞いております。

ただ大磯町で問題になっているような事例は上がっておりません。 

来年からは幼稚園も全部給食センターで対応すると聞いておりますが。 
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そうです。来年度は小中学校、幼稚園もメニューは一緒になります。 

暖かく手作り感のある給食が幼稚園にも持っていけるという事ですね。 

現在の給食センターの跡地は今後どのようになるのでしょうか。 

跡地利用についてでしょうか。今現在では決まっておりません。 

事業費の提案見積額（３年間の合計額）とありますが、どのような物が入

っているのか。わかれば教えて下さい。 

メインが人事費です。業務責任者１名、副責任者１名、アレルギー食対応

責任者１名、調理班長４名、施設点検責任者１名、調理業務従事者３９名

の人事配置になっております。それに伴う福利費等その他、食材検査費、

通信運搬費等が入っております。 

新しく給食センターが稼働することによってこれまでの児童生徒に係る給

食費そのものの変動はありますか。 

現行どおりです。 

食材費のまかない費ということで頂いているので変更はありません。 

値上がりはありませんか。 

その予定です。 

今まで給食センターで働いていた方々は，何らかの形で仕事は保障される

のでしょうか。 

面接は致しますが優先的に採用されるようにしてあります。 

それに合わせて従事者が能力に合わせてランクアップできるように契約内

容の一部に入れてもらうようにしてあります。モチベーションの部分では

良いのかと思います。 

では、報告第１８号「つくばみらい市立給食センター調理等業務委託プロ

ポーザルについて」は報告案件ですのでご了承願います。 

続きまして、報告第１９号「富士見ヶ丘小学校の校章について」お願いし

ます。 

報告第１９号「富士見ヶ丘小学校の校章について」資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

原作者は神戸の方ですね。製作協力は。 

千葉工大の松崎教授です。デザインについては子供たちが明るく元気に手

を広げている様子を 1 つのパーツとし、一人ひとりの個性が集まって小学

校を構成する意味を込めており、全体として、富士見ヶ丘の頭文字「Ｆ」

をモチーフに未来に向かって羽ばたいていく羽をイメージしたそうです。 

本日学校の視察に行ってい頂く予定ですが壁にも校章が入る予定です。ご

期待ください。それでは、報告案件ですのでご了承願います。続きまして、

報告第２０号「後援申請について」お願いします。 

報告第２０号「後援申請について」資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし。 
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報告案件ですのでご了承願います。 

本日の議案につきましては以上となります。その他につきましては事務局

でお願いします。 

その他につきましては、次回の教育委員会の日程です。 

次回開催の日程です。 

１０月２５日（水）午前９時３０分 

会議通知につきましては、開催日が近づきましたら事務局から通知を送付

させていただきます。事務局からは以上です。 

では以上を持ちまして平成２９年９月定例教育委員会を閉会します。 

上記決議を明確にするため、本議事録を作成する。 

 

平成２９年９月２５日          教 育 長    福 田  敏 男 

 

                     教育長職務代理者 中 島  正 志 


